

MX1-Weltmeisterschaft: Suzuki übernimmt die Führung

Clement Desalle vom Team Rockstar Energy Suzuki hat sich beim Grand Prix von Schweden seinen ersten zweifachen Laufsieg und seinen zweiten Gesamtsieg in dieser MX1-Saison geholt. Desalle übernahm damit auf dem schlammigen Terrain von Uddevalla die Tabellenführung in der 450er-Motocross-Klasse. Zweiter wurde in Schweden Christophe Pourcel auf Kawasaki vor KTM-Fahrer Kevin Strijbos.

In der 250er-Klasse (MX2) gewann der Brite Tommy Searle auf Kawasaki. Er rückte damit bis auf 16 Punkte an Tabellenführer Jeffrey Herlings heran. Der KTM-Pilot wurde Zweiter vor Dylan Ferrandis (Kawasaki). (ampnet/jri)